
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.９  TOTAL 2679回  令和３年９月３日 

 

１．会長挨拶 

 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

 
本日は、『ガバナー公式訪問例会』にオンライン（ＺＯＯＭ）での参加者を含
めまして、多数の会員の皆さまにご出席下さいまして誠にありがとうございま
す。思い起こせば、今年度 2021-22年度始まりまして最初の例会、７月第１例会
は、当該この地域に大雨洪水警報が発令している最中での超悪天候からのスター
トでした。そして、本日のガバナー公式訪問例会ですが、雨はさほど強く降って
おりませんが、ご承知の通り、コロナウイルス感染拡大を受けた緊急事態宣言発
令中でございます。なかなかすんなりとうまく事が進まないものですね。依然と
して猛威を奮っている新型コロナ感染拡大を踏まえた緊急事態宣言発令中ですの
で、本日のガバナー公式訪問例会を予定通り開催するか、延期するか、理事役員
一同、何度も協議を重ね、慎重に審議して参りました。その結果、会場とオンラ
インを併用するハイブリット方式、そして座席は教室方式にするなど感染予防対
策を十分に講じた上で、当初予定していた通り、本日 9月３日に開催する運びと
なりました。本日の公式訪問例会開催に際しまして、ご心配ご尽力下さいました
会員の皆様に深く感謝申し上げます。 
第 2790地区 梶原等ガバナー、この様な時期で大変ご不安もお有りでしょう
が、本日、勝浦ＲＣの公式訪問例会にお越し下さり、誠にありがとうございま
す。深く感謝申し上げます。勝浦ＲＣは梶原ガバナーのご来訪を心より歓迎致し
ております。また、第６グループ亀田ガバナー補佐におかれましても、大変お忙
しい中、先々週に引き続きまして、大変お疲れ様でございます。ありがとうござ
います。 
 さて、本日午前中、11時 30分から、梶原ガバナーを囲んで、『会長・幹事懇
談会』が行われました。梶原ガバナー、亀田ガバナー補佐、そして勝浦ＲＣから
は、私、西崎幹事、三上会長エレクト予定者と秋葉次期幹事予定者の合計６名で
懇談をさせていただきました。大変和やかな雰囲気の中で時間を過ごさせていた
だきました。 
梶原ガバナーより、ベテラン会員と若手会員の仲がよい素晴らしいクラブとのお
褒めのお言葉を頂戴しました。また、若手会員への研修方法やクラブのＰＲ広報
活動の方法について具体的な手法のアドバイスをいただきました。今後のクラブ
運営に役立てていきたいと思います。 
また、この後、本日の例会プログラムにて梶原ガバナーより卓話をいただく事
になっております。会員の皆様、是非ともガバナーの卓話をよく聞いていただ
き、会員お一人お一人のこれからのロータリーの活動の参考にして参りましょ
う。 
 ガバナーの公式訪問は、年度初めの先月７月より始まったと聞きますが、８月
になり直ちに発令した緊急事態宣言と、ガバナー公式訪問は、ほとんど予定通り
のスケジュールでは進んでいないと伺っております。昨年度に引き続き、今年度
もイレギュラー続きの地区運営になると思われ、梶原ガバナーにおかれまして
は、引き続きご苦労続きの１年になるとお察しいたします。お身体には十分ご留
意下さいまして、益々ご活躍されることを勝浦ＲＣ一同、心よりお祈り申し上
げ、そして応援をさせていただきます。このコロナ禍が落ち着いて、堂々と動け
る日が来ましたら、是非また勝浦にゆっくりお越し下さいますようお待ち申し上
げます。結びに、本日の例会並びに、第 2部のクラブ協議会が実りあるものにな
りますことをご期待申し上げ、私の挨拶とさせていただきます。本日は宜しくお
願い致します。 

① 

月間テーマ 『 基本的教育と識字率向上月間 、 ロータリーの友月間 』 



２．本日のプログラム  

ガバナー公式訪問 

国際ロータリー第 2790地区ガバナー 梶原 等 様 

第 6グループガバナー補佐 亀田 美穂 様 

（鴨川ロータリークラブ会長 筱嵜 忠昭 様） 
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千葉ロータリークラブ所属です。勝浦ロータリークラブさんとは長いお付き合いという感じです。昨

年度 1年間、漆原ガバナー・吉田幹事長とみなさんと様々な場所で御一緒させていただきまし

た。本当に第 2 のホームクラブのような感じがしております。本日の開催に向けての準備につきま

しても大変ご苦労様でした。30 クラブ目の訪問となります。楽しみにしておりました。 
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米山記念奨学生 テンビー・カセドン・イヴォン君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

みなさんこんにちは、梶原ガバナー・亀田ガバナー補佐、来てくれて本当

にありがとうございました。7月 15日から 25日まで単位取得のためのテス

トがありました。8月 30日結果がでて、合格することができました。とても嬉

しかったです。本当にロータリーのおかげで取得することができました。新しい

ノートパソコンをいただきました。びっくりしました。卒論を書くのに活用したい

と思います。みなさん本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

                 

        
       
      

          
            

                    
                                                            

                      

                  

                 

                  

                          
                          
    

                          
       

                      
                    
                      
                      

                    

                          

           

    
        

        

    

        

         

                     

                    

 

 

 

 

           
              

               

             

             

                        

                        

          

         

        

        

        

         

                   

                  
          

              

                  

                      

               

              

                       

              

             
         

④ 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

 

第 1部 クラブの強み 

〇中村吉政会長 開会挨拶 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇久我守正 会員 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤ 

 

私は父が創立メンバーだったため、子供のころより勝浦ロータリーに親しみがありました。４つのテストが壁に掛けられて

いましたし交換学生を毎年預かっていましたのでロータリーのことは身近には感じていました。何度か家族例会にも参加

しています。 

しかし、入会前にはロータリークラブは非常に真剣に会議やボランティアを実行しまじめで堅苦しいイメージがあり毎週

の出席も 90％以上なければいけない厳しいクラブと思っていました。私みたいなずぼらな人間には務まらないと思い先

輩方からの入会のお誘いはかたくなに拒んでいました。忙しい水野君が入会しているのを聞いて私もやらねばと思い入会

に傾きかけ、青年会議所でもお世話になった、創立メンバーの方々がまだ現役で活躍しているうちに入会しなくてはと考

えているときに千葉君から背を押され入会書を出させていただきました。 

入会してみると知っている方が半分以上という中でしたが、入会のあいさつのとき緊張して自分で何を言っているかわから

ないほどでした。そんな中皆さん非常に楽しそうににこやかに挨拶をしているのをみて、ますます凄い人たちの中に入ってし

まったと非常にビビっていました。勝浦ロータリークラブの第一印象は非常に厳格でおごそかな場所の中で緊張感を持ち

ながら楽しんでいるという印象でした。 

 勝浦ロータリーの雰囲気ですが、４０代から８０代まで幅広い年代が在籍し、年上に遠慮することなく、年下に気兼

ねすることなく自由に発言できる雰囲気があります。特に４０代の方々が自由に伸び伸びとロータリーの会議や親睦を

引っ張っていっているのが感じられます。ニコニコアワーの時間はその雰囲気が顕著に出ている時間です。その時間は毎

回大変楽しくみんな笑顔の中で過ごしています。そして、まとまりの良さです。昨年度は特にガバナー輩出クラブということ

で多くのイベントがありました。三大セミナー、地区大会や地区ゴルフ大会にむけて準備や当日のリハーサル等多くの会

員が関わり役割分担も明確にそれぞれの会員が与えられた任務を断ることなく実行します。実行委員長の指導には年

とか年数も関係なく従いつつよりよくなるような意見も会員から出れば検討し実行します。それが昨年度のコロナ禍のた

めに今までに経験したことのない開催のしかたでも成功できた要因だとおもいます。当クラブのまとまりの良さを象徴してい

たと思います。 

 また、親睦委員長を中心に、様々な移動例会が開催されます。私がロータリークラブに溶け込むきっかけになったのが

親睦委員会の委員会でした。入会３年未満の会員は全員委員です。某御宿の居酒屋にてその年度の親睦計画を

議論したのち委員会メンバーで非常に楽しく親睦させていただきました。そして、その会議で決定された例会が理事会で

承認されたのち実行されます。 

例をあげますとグルメと利き酒会、たけのこ例会、親睦研修旅行、そして家族と一緒のクリスマス家族例会、新春賀詞

交歓会等企画されました。特にたけのこ例会では、会員の竹林にてみんなでたけのこ堀を経験しその後会員の家の倉

庫にて取り立てのたけのこが会員家族の手料理にて提供され多くの会員で食されます。会員家族の協力なしには成立

しません。クリスマス家族例会をみても会員家族の理解が得られているのがみてとれます。そしてクラブ内の親睦部活で

す。野球部、ゴルフ部、ターフクラブ、きき酒会等です。野球部には当日メンバーで参加しなくても応援に来ていただける

会員が何人もいます。非常にまとまりのある会ではないでしょうか。 

ガバナー公式訪問例会に引き続きまして、クラブ協議会への出席、大変お疲れ様でございます。また、梶原ガバ
ナー、亀田ガバナー補佐におかれましては、午前中の役員懇談会から長時間にわたり本当にありがとうございま
す。いよいよ本日、最後のプログラム クラブ協議会になりました。もう少しご辛抱いただき、引き続き、勝浦Ｒ
Ｃへのご指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。 
 さて、本日のクラブ協議会では、梶原ガバナーより、２つのテーマを与えていただきました。１つ目は、『クラ
ブの強み』について、２つ目が『クラブの戦略計画』についてです。本日は、それぞれのテーマについて各会員よ
り、発表をしていただき、その発表を基に、今一度クラブの現状と課題等を全ての会員お一人お一人が共有してい
ただき、次年度還暦６０周年を迎える勝浦ＲＣですが、今後向かうべき方向性などを考えていけたらいいなぁと考
えております。                  
今年度勝浦ＲＣのスローガンである『新時代へ襷を繋ぐ』のヒントとして本日のクラブ協議会が、大変実りあるも
のとなる事を切にご期待申し上げ、開会の挨拶とさせていただきます。 

 教えてもらえる環境・・・入会当初は推薦者の鈴木覚三郎君よりロータリーバッジをつける大切さや無い場合はロータリーの物を何か身につけることを教わりました。また、私

が入会して１年目を終えた１１月ころ、なにもわからないまま地区副幹事長に就任してしまい地区会議に同行した方々からまた、忙しいにも関わらず当時のガバナーや幹

事長も丁寧に質問に答えていただきました。また、職業奉仕について例会で発表するときには三上元幹事からＺＯＯＭでのパワーポイントの使い方を教わり漆原ポストガ

バナーから職業奉仕の資料をいただきそして添削までしていただきました。本当に皆さん嫌がらずに丁寧に教えてくれます。素晴らしい環境にいると感じました。勝浦ロータリ

ークラブには、自分の部屋を改造しロータリールームのようにした方もいらっしゃいます。ぜひ機会がありましたら梶原ガバナーに見ていただきたいと思っています。 

最後に勝浦クラブは女性が強い、いや元気に活躍しています。漆原パストガバナーはもとより吉田理恵元地区幹事長、斎藤麻美子直々前会長、そして次期幹事の秋

葉厚子君。皆さん要職をこなし模範となっています。特に漆原・吉田コンビはロータリー愛を語ってくれます。ロータリーの魅力を教えてくれます。大変貴重な方々です。 

ほかのクラブのことはよくわかりませんが勝浦ロータリークラブの会員でいることは恵まれているように感じます。以上入会年数の少ない中で感じたことを発表させていただきま

した。 

 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

 

第 1部 クラブの強み 

 

〇渡邉昌俊 直前会長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇牧野利美 会員 
 

 

 

 

 

 

 

 

⑥ 

 

14年歴となります。昨年会長をさせていただいて、古き伝統は継承し

つつ新たな時代に柔軟に且、積極的に活動してきていることが、わがクラ

ブの強みだと感じています。コロナ禍どこよりも早く ZOOM を導入しまし

た。例会を休会することなく運営しました。全会員一体となって若い会員

がベテラン会員に操作をみてあげたりして、今では全会員が参加できてい

ます。また、青少年交換委員会として地区にも 3年出向していました

が、青少年交換には非常に力を入れています。青少年奉仕活動にも活

発に活動しています。プロ野球教室、バスケットボールとチアダンス教室、

シッティングバレー教室、料理教室、千葉県・福島県の盲学校子供たち

との交流事業、ゴルゴ松本の命の授業、昨年中止にはなりました土気オ

ーケストラを招いての子供達との吹奏楽教室、そして、今年はストレッチ

教室を予定しております。青少年育成の活動に長年尽力してきていま

す。これこそが勝浦ロータリークラブの強みだと思います。 

入会 28年です。前の世代です。46歳頃に入会しました。以前は

東急ハーベスト、その前は京葉銀行２階が例会会場でした。ワインが

あったことを記憶しています。そういう時代があったことをお伝えします、

仕事上でも多くの大先輩と貴重な話を聞く機会がありました。雲の上

の方達から声をかけていただいたことは、今でも覚えています。週 1回

の例会に出席し、多くの仲間と会話し、勉強できたことは私にとって大

きな財産となっています。 

みんな仲がいい。そして、活動実行力が高い、しっかり討議をし、い

つも目標に向かっていると感じています。この仲の良さは昔からです。温

和な性格と、一緒になってやっていこうという人柄なのかもしません。 

時の会長が、口出しや批判をしない、経験豊かな先輩たちが考え

を覆すようなことはしない。何事も協調し合いながら進めてきていると

思います。 

入会の浅い方も実力者ばかりで頭の下がる思いです。例会に一度

でも欠席してしまうと次の例会まですごく時間が長い様に感じます。も

ったいないことをしたと思うこともあります。勝浦ロータリークラブに入って

本当に良かったと思います。 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

 

第２部 戦略計画 

〇戦略計画委員長 吉田理愛君 
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梶原         忙    ろ   コ  禍   ろ      浦  

   越 頂  誠 あ    ござ     

短 時  発表        浦                  現状  

後    発表  せ 頂                   吉     

宜     致     論  申       現在 時点  浦       

       立 途        

当    昨 2020-21  漆原摂子     輩    辺 急ぎ  

    2019-20   先ず           立          発足

              状況       ココ  進捗状況  後    

発表致     

      皆 ん  改  現状 把握  後           宜   

  致     

  

 ⻑所 

 活 全般 素晴    ベ      理解 ⾮  あ  雰囲気   活気 あ  

        迅速 対             局 費 無   多  奉仕活    

    改善    ろ   明確      意識        

 短所 

 職     ワ  づ   才   キ     機  少   

 家族 友   僚      あ      評価        勧誘 

 資格あ 候    勧誘 募⾦ 寄付  コ コ ど⼊          説明研修 疎 

          部講師 少   ⼊       付 価値  

 連絡   簡素   費 コ  禍      ※平 時  切   

 若   席    環境 例  時  ど  席 少    貢献          

      漁 農 観      気味 奉仕         全    意  吸   

    RI 情    有 少      後  ⾷ コ     費     

 1,500円       

 機     

  元     メ      裕福    道楽  メ   払拭  

      ザ  児童福祉   ど     当 困         ⽀援   ⼠   

    意  換           

 市⺠                    他              

クラブのビジョン・戦略計画

（長期計画）の立案と推進が

クラブの課題解決、元気なクラブ

づくりへの突破口になります！

 
ビジョン と 戦略計画 の違い

１．ビジョンは、将来像、理想像
　　　ビジョンは 20~30年先の地域社会との関わりの

　　　中で、会員とクラブのありたい姿（理想像）を描く。

２．戦略計画は、今後３～５年の行動計画 （RI）

　　　数値目標を含む行動計画は、毎年進捗状況を
　　　確認しながら見直す。

３．ビジョン・戦略計画の策定のプロセスで、クラ
　　ブ内の合意を形成し、参加意欲を高めてゆく
　　　戦略計画は次年度・次々年度のリーダーも参画
　　　する。（年度を超えた継続的改革）

 

資料⑤ 

資料④ 

資料③ 

資料① 資料② 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑧ 

 資料① 有 面  

    立      則 第 段階 現状 析    現状 調      

昨          小林ゆ         全  対象   満足          郵送        当時     40

  回答   34  回答率 85％     

 資料⓶ 有 面  

全         果    発表    控           項    浦            あ    満足  例 

 容  費 奉仕       コ ュ          あ    価値 ど  項     調査  概ね満足     果   

            昨  下     4/9        開  改          現状 把握  有      

 資料③ 有 面  

       短  理解       あ 機     特   第 段階   昨   完了         

 資料① 有 面  

次  第 段階      作  ど             ？     進み    

 資料④ 有 面  

            ご説明     漆原          博己 RI  代理 卓話資料  借   説明     

                    立  推進       解決 元気    づ    突破口       

 資料⑤ 有 面  

       20~30 先                     あ   姿 理 像    描     

       元        後 ～５           立      

 資料⑥ 有 面  

         導      現状 真摯 把握  析     全   有     

      みん  希望 満      将 像 描     

更    満足                  

元気    づ   活  反映        

       超  継   改革    み    

 資料⑦ 有 面  

 ん    ご理解頂      ょ  ？ 

   訳   

 浦         第 段階      進み    資料⑧ 有 面  

   皆          資料  送 致        ぞ                像       3～5     

現       特徴          み 下    

    元                       第 段階  進み    

 資料① 有 面  

   優先 項     次            次     活   書  明記  毎  進捗 確認  或         

           

     元気 活       必要     浦                  皆 練             

    浦              現状         発表    ご清聴あ    ござ      

クラブのビジョン・戦略計画
立案・推進のポイント

１．クラブ指導者がクラブの現状を真摯に把握・
　　分析し、課題を全員で共有する

２．みんなで希望に満ちたクラブの将来像を描く

３．「会員満足度アンケート」 を定期的に実施し、
　　元気なクラブづくりの活動に反映する

４．年度を超えて継続的に改革に取り組む

 

ビジョンが一番大事

 ビジョンを 「絵に描いた餅」 に
 しないのが、戦略計画
     （＝行動計画 Action Plan）

 

資料⑦ 資料⑥ 

 

資料⑧ 



３．本日のプログラム クラブ協議会 

第 1部 クラブの強み  第２部 戦略計画  講評 

〇梶原ガバナーから講評 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇中村吉政会長 閉会挨拶 
 

 

④ 

皆様、長時間に亘りお疲れ様でした。特に発表していただいた会員の皆様、大変お疲れ様
でした。発表を聞いて、あらためまして自身が所属するクラブ：勝浦ＲＣについて知ること
ができました。仲良く元気な、かつ奉仕活動もしっかり実施している点、先輩会員のサポー
トにより素晴らしいクラブになっている点を再認識できました。現在会長としてクラブ運営
を託されている私にとりましても大変心強く、また今後も安心して任務を遂行できると思っ
た次第でございます。梶原ガバナー、この機会を与えて下さり、ありがとうございました。
会員の皆様方におかれましても、あらためましてご自身が所属するクラブ：勝浦ＲＣについ
て再認識する事ができたのではないでしょうか。会員の皆様が、本日のクラブ協議会におい
て学んでいただいた事を、これから先５年後１０年後の勝浦ＲＣのクラブ作り、またご自身
のロータリアンとしての資質向上に役立てていただけたら幸いと思います。大変実り多きク
ラブ協議会になったと思います。長時間にわたりましたが、以上もちまして、勝浦ＲＣ本日
のクラブ協議会を終了させていただきます。 

長時間大変お疲れ様でした。クラブの強みについてお聞きし

ました。入会 3年未満とは久我会員は思えませんでした。この

クラブの楽しさ自由な伸び伸びとしたクラブであることが感じまし

た。このことがクラブ出席率の高さを出しているのだと思います。

渡邉会員は様々なプロジェクトについてカラーを感じました。仲

良くしているクラブはよくあるおとですが、地域の子供達に明るい

未来のために活動してきているということが、勝浦ロータリークラブ

の色なんだなと感じました。そして、ベテランの牧野会員からはも

う 1時間くらいお話しをお聞きしたいと思いました。決断力と実

行力そしてみんなで協力をするということ、このことが勝浦ロータリ

ークラブの力なのかのと感じました。そして、大先輩たちが若いメ

ンバーや幹事をサポートする、素晴らしいなと感じました。 

 吉田戦略委員長から今年度ビジョンをつくっていくということが

打ち出されました。ほとんどのクラブが会員拡大をすると言われて

います。ビジョンをもって行動計画を行っていくということが大変素

晴らしいことだと思います。是非途中経過でも構いませんので状

況を教えていただきたい。横展開にしていきたく思います。勝浦

ロータリークラブの力を分けて頂きたいです。 

 今年度、素晴らしいビジョンが打ち出され、また２０年後３

０年後の輝く勝浦ロータリークラブができますことを祈念いたしま

して、講評とさせていただきます。本日はありがとうございました。 

⑨ 



 

 

４．幹事報告 

 

〇お盆から全国的に発生しました、線状降水帯による大雨により第 2740地区におき

ましても冠水被害や土砂崩れによる大きな被害が生じており、ガバナー会を通して第

2740地区より災害支援要請が入りました。第 2790地区としては災害支援積立金

の中から、今回の災害に対して支援金 100万円を拠出しました。 

〇地区管理運営統括委員会、並びにロータリー研修委員会より公式ホームページ内

のロータリー研修委員会のサイトにポールハリスとロータリーの連載コミックを掲載してあり

ます。ぜひご一読いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

〇ガバナー月信 9月号が届きましたので配布させていただきました。 

〇バギオ便り第 86号が届いております。 

〇今月のロータリーレートは 1 ドル 110円です。 

 

次回例会予定 

〇9 月 10 日 クラブ協議会 

（クラブ研修委員会） 

〇9 月 12 日 第 2790 地区事業 

（海岸清掃プロジェクト） 

〇9 月 17 日 休会 

〇9 月 24 日 クラブフォーラム 

（戦略計画委員会） 

 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

 

 

 

５． 

 

 
出席委員長：岩瀬洋男 

18

23

4

10

出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3７名 

出席率  89.2％ 

⑩ 


